Mar del Plata, Miércoles 23 de Noviembre de 2022

Rige el sistema de radares

Las multas irán hasta los \$ 180 mil pesos. Se infraccionarán las faltas graves que ponen en riesgo la vida humana, como el cruce de semáforos en rojo y exceso de velocidad, además de la obstrucción de la senda peatonal.

Con el objetivo de controlar, ordenar el tránsito y mejorar la seguridad vial, a partir de este miércoles comenzó a regir en General Pueyrredon el nuevo sistema de videovigilancia con equipos de detección automática de infracciones graves que ponen en riesgo la vida de las personas.

En lo que refiere al equipamiento específico, se instalaron cinemómetros de control de exceso de velocidad y cámaras de detección de violación de luz roja e invasión de sendas peatonales, los cuales contarán con las homologaciones, certificaciones y permisos emitidos por las autoridades competentes.

Cabe señalar que los montos están determinados por Unidades Fijas (UF) y cada una de ellas equivale a un litro de nafta del mayor octanaje determinado por el Automóvil Club Argentino y se actualiza bimestralmente, fijada por el Ministerio de Transporte de la provincia de Buenos Aires.

Por ejemplo, por no respetar las indicaciones de luces de los semáforos, la multa tiene un valor de 300 a 1000 UF; por no detenerse antes de la línea marcada a tal efecto o de la senda peatonal, la sanción tiene un valor de 50 a 100 UF; mientras que por no respetar los límites reglamentarios de velocidad previstos, la multa puede tener un valor de 150 a 1000 UF.

Con los valores actuales, las multas irán

desde los \$50.000 a \$180.000 dependiendo del tipo de infracción. Todas estas infracciones son aplicables tanto a autos como a motos. Por otro lado, lo recaudado será destinado a obras de seguridad vial, charlas de concientización y educación vial.

LUGARES ELEGIDOS

Desde el Observatorio de Seguridad Vial de la Municipalidad de General Pueyrredon se realizaron diferentes análisis de la siniestralidad vial en el Partido, con el objetivo de obtener los puntos críticos durante el período 2019-2022. Estos nodos fueron jerarquizados no sólo cuantitativamente (cantidad de siniestros), sino que también se los clasificó cualitativamente (consecuencias lesivas), teniendo en cuenta la presencia o no de semáforos, para definir la tipología de equipo a instalar.

En el caso de los nodos no semaforizados, se interviene con cinemómetros y en las localizaciones gestionadas por sistema semafórico, se procede a la instalación de equipos que detectan violación de luz roja e invasión de sendas peatonales. En definitiva, dicho equipamiento se instaló en localizaciones que responden a los puntos críticos de la siniestralidad vial del partido.

Toda la información está disponible en www.mardelplata.gob.ar/videovigilancia, con el mapeo y el detalle de los equipos insta-



lados, lo que está en proceso de instalación y lo que está en proceso de factibilidad técnica.

Destacan 'impacto económico' por el fin de semana largo

El secretario de Turismo de la Confederación Argentina de la Mediana Empresa (CAME), Gregorio Werchow, destacó hoy que el "impacto económico" generado por la movilización turística en el país del pasado fin de semana largo alcanzó los 25 mil 500 millones de pesos.

"Este fin de semana largo ha cumplido el objetivo con creces, hemos estado superior en el 3% con respecto al mismo feriado del año pasado y muy superior con respecto a la pre pandemia", expresó Werchow .Del informe de la entidad, destacó que "se han movilizado casi 1,5 millones de personas con un promedio de pernoctación de 2.2 días y un nivel de gasto de promedio diario a nivel nacional de 8.300

pesos".

"Esto nos dio una movilización y un impacto económico de 25.500 millones de pesos, que no es menor para este momento y para la situación por la que estamos atravesando", agregó.

Por otra parte, Werchow remarcó que "no sólo han trabajado los destinos clásicos para esta época de noviembre, sino que también hasta los destinos emergentes".

"Sin lugar a dudas, el PreViaje ayudó muchísimo ya que estamos transcurriendo los últimos meses de esta herramienta que fue extraordinaria", apuntó.

De acuerdo con el trabajo realizado por CAME, el feriado por el Día de la Soberanía Nacional movilizó poco más de 1,4 millones de personas, que entre el

viernes y el lunes gastaron \$25.538 millones, en las ciudades que forman parte del circuito turístico nacional.

"El impacto económico tuvo un aumento real de 53,6% frente al mismo fin de semana del año pasado. La diferencia tan amplia se explica principalmente por el aumento real del 69,3% en el gasto diario por persona", se precisó en el informe.

Congreso de Mujeres de Negocios y Profesionales

Este miércoles a la hora 10 en la sede del Ente Municipal de Turismo (EMTur) se realizará la conferencia de prensa y presentación del 31º Congreso Internacional de BPW, Mujeres de Negocios y Profesionales que se llevará a cabo en Mar del Plata durante el año 2024.

La BPW - Federación Argentina de Mujeres de Negocios y Profesionales tiene como objetivo oficializar el mencionado Congreso Internacional de BPW 2024 del que participarán mujeres de cien países de los cinco continentes, pro-

venientes de diferentes federaciones y clubes.

Asimismo, difundir a nivel mundial la hermandad que propone esta ONG, que ha logrado unir lazos entre las distintas mujeres que actúan y prestan servicios a la comunidad en todos los países.

Estarán presentes en la conferencia el Presidente del EMTur, Bernardo Martin; la Presidente de la Internacional BPW, Catherine Bosshart; y la Presidente de la Federación Argentina BPW, Olga Ahumada.

EDICTO

La Sra. Jueza a cargo del Juzgado de Primera Instancia en lo Civil yComercial Nro. 2, de la ciudad de Gualeguaychú **Dra. SUSANA M. G.REARDEN** -suplente-, Secretaria Nro. 2, a cargo de quien suscribe, en losautos caratulados: "GOMEZ RAMONA VICENTA S/ SUCESORIO ABINTESTATO", (Expediente Nº 8018), CITA a las Sras. CRISTINA BARRIOSY ANGELICA BARRIOS por el término de TREINTA (30) DIAS, herederasde quien en vida fuera: RAMONA MARGARITA BARRIOS, DNI Nro.1.438.299, nacida el día 15 de junio de 1934, fallecida el día 11 deagosto de 2016, en Gualeguaychú, Departamento de Gualeguaychú.-